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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 27 SETTEMBRE 2017 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GATTO Gerardo RE Alberto 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANNA Alessio 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo NICOLA Francesca TAGLIAFERRI Federico 

CASOLATI Marzia PENSI Debora VALLINI Walter 

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella  

GAMBA Serena PONTE Thomas  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri Catanzaro, Santangelo. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: ESTENSIONE DELLE AREE DESTINATE 
ALLA MOBILITÀ DOLCE IN ZONA UNIVERSITARIA LUNGO IL TRATTO FINALE DI VIA 
VERDI. 
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ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: ESTENSIONE DEL LE AREE 
DESTINATE ALLA MOBILITÀ DOLCE IN ZONA UNIVERSITARIA  LUNGO IL 
TRATTO FINALE DI VIA VERDI. 

 
 

PREMESSO che la pubblica amministrazione deve assumere un ruolo attivo nella conservazione e 

trasformazione delle aree urbane attraverso strategie volte a difendere e rilanciare territori le cui 

potenzialità e contesti mutano nel tempo adeguandosi alle esigenze dei cittadini; 

 

PREMESSO che l’area del piazzale Aldo Moro su cui si erigeva il Palazzetto Aldo Moro è opera di 

riconversione a nuovo edificio di proprietà dell’Università degli Studi di Torino, un complesso di 

50 mila mq di insediamento a nuovo Campus Urbano in cui gli edifici diventeranno strutture aperte, 

integrate e diffuse nel tessuto cittadino; 

 

CONSIDERATO che tali attività stimoleranno l’utilizzo di tutta un’area pedonale già esistente, 

dove attività universitarie, ristorative, museali e ricreative trovano già un ambiente perfettamente 

integrato e ulteriormente stimolabile e migliorabile grazie ai nuovi input dati proprio dal nuovo 

campus e dalle attività in esso contenute; 

 

CONSIDERATO che il tratto di via Verdi non ancora pedonale compreso tra il retro di Palazzo 

Nuovo su via Roero di Cortanze e il terminale angolo di corso San Maurizio è caratterizzato dalla 

presenza di servizi universitari, locali ristorativi, aula studio e una scuola primaria;  

 

TENUTO CONTO che l’incidenza su tale aree di luoghi di sosta per studio e ristoro si prestano ad 

una logica prosecuzione dell’area pedonale prospicente di via Verdi; 

 

CONSIDERATO CHE la sopra citata riqualificazione del piazzale Aldo Moro prevede due accessi 

carrabili ad uno stesso volume inferiore, rispettivamente da via Roero di Cortanze e da via 

Sant’Ottavio, che ben si presterebbero ad una riorganizzazione della viabilità nella zona; 

 

Si impegna il presidente e i coordinatori competenti a: 



- Verificare la possibilità di prevedere la realizzazione di un’area pedonale nell’area indicata in 

oggetto, vale a dire il tratto di via Verdi tra via Roero di Cortanze e corso San Maurizio, 

considerando ovviamente sia la messa in sicurezza degli attraversamenti su via Giulia di Barolo e 

soprattutto via Vanchiglia, sia la ricollocazione e/o il mantenimento degli stalli riservati a persone 

con disabilità. 

- Verificare che tale progettazione possa prevedere il necessario arredo urbano, concepito in ottica 

europea e di smart city, aree di parcheggio biciclette e bike sharing, fioriere o piante che possano 

dare ossigeno all’interno dell’area in oggetto. 

- Farsi portavoce presso l’amministrazione centrale di tale istanza dopo opportuna discussione nelle 

commissioni competenti in cui si acquisiranno pareri e idee da parte dei soggetti interessati, dai 

residenti fino alle scuole, ai collegi e alle attività commerciali. Tali soggetti dovranno essere 

coinvolti attivamente affinché si giunga ad una richiesta corale da parte del territorio. 

 
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Averna, Sanna e Poggio. 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’ordine del giorno, mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Badini Confalonieri, Casolati, 
Ambrogio,  Balena. 
 
 
PRESENTI:       N. 19 
ASTENUTI:        N. 1 (Poggio) 
VOTANTI:       N. 18 
VOTI FAVOREVOLI:  N. 18 

 
 

Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 



 
Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “ESTENSIONE DELLE AREE DESTINATE 
ALLA MOBILITÀ DOLCE IN ZONA UNIVERSITARIA LUNGO IL TRATTO FINALE DI VIA 
VERDI”. 
 


